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Imagem pertencente ao projeto - Revitalização das Margens do Arroio Itaquarinchim - Parque Urbano da Cascata de Munick Bedates orientada pelo Prof. Daniel Tochetto
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Domingo no Brique 
No Brique da Praça deste domingo, dia 15, 

apresentam-se às 10 horas os participantes da ca-
tegoria infantil premiados no Festival de Música 
(FEMUCA) da Escola Estadual de Ensino Funda-
mental Madre Catarina Lépori. 

No Show das Onze, a orquestra “Acordes Ce-
lestes” vinculada ao Departamento de Música da 
Igreja Centenária Evangélica Assembleia de Deus 
de Santo Ângelo irá se apresentar com seus 48 
participantes, de 10 a 65 anos de idade.

Academia Santo-
angelense de Letras 
elege nova diretoria

Foi realizada no dia 10 de dezembro, na sala da 
Academia junto à Secretaria Municipal de Cultura a 
eleição da nova diretoria da ASLE gestão 2020-2022.

 Foi apresentada uma única chapa, com a no-
minata dos acadêmicos Renato Jacob Schorr e 
Paulo Prado Machado, respectivamente para os 
cargos de Presidente e Vice-Presidente, sendo elei-
ta por unanimidade pelos acadêmicos presentes.

Na sequência, foi feita a eleição para a composi-
ção e presidência do Conselho Fiscal, que fi cou assim 
constituído: presidente: Adelino Jacó Seibt; Artur 
Hamerski; Waldemar Menchick Júnior. Suplentes: 
Girvâni Seitel; Luciano Freitas; Otávio Reichert.

Senac inscreve para 
curso de cabeleireiro 

intensivo
O Senac Santo Ângelo está com inscrições 

abertas para o curso de Cabeleireiro Intensivo. As 
aulas iniciam no dia 2 de março e serão realizadas 
nas segundas, quartas e sextas-feiras, das 19h30 às 
22h30. Para participar, é necessário Ensino Fun-
damental completo e idade mínima de 16 anos.

A formação, com carga horária de 250 horas, é 
direcionado para quem procura uma formação de 
curta duração em procedimentos de embelezamen-
to e cuidados nos cabelos. Focado na prática, pre-
para profi ssionais para realizar corte, penteados e 
procedimentos de cuidados e químicos nos cabelos.

As inscrições podem ser feitas pelo site www.
senacrs.com.br/santoangelo ou presencialmente na 
escola, localizada na Travessa João Meller, 179, Cen-
tro. Mais informações pelo telefone (55) 3313-3111.

Estudantes do Marista 
recebem certificados do 

Programa Bilíngue
Estudantes dos Anos Iniciais do Ensino Funda-

mental do Marista Santo Ângelo, que concluíram o 
primeiro ano de atividades do Programa Bilíngue, re-
ceberam os certifi cados de 120 horas-aula referentes 
ao nível de inglês cursado. O programa foi uma das 
novidades implementadas em 2019 pelo Colégio, com 
o objetivo de intensifi car o ensino da Língua Inglesa 
oferecendo uma abordagem diferenciada do idioma.

Para a educadora de Língua Inglesa Andressa 
Pessoa Martins, participar de um Programa Bilín-
gue vai muito além de aprender a falar inglês. “O 
ensino da língua alvo acontece de forma integrada 
e contextualizada aos demais componentes curri-
culares, com o objetivo de explorar a capacidade 
dos alunos de construírem seu próprio conheci-
mento, desenvolvendo sua autonomia e pensa-
mento crítico.”

Notas

A Avenida Tarumã liga as avenidas Venâncio 
Aires e Getúlio Vargas, possui 22.565,45 metros 
quadrados e abrange o Residencial Reserva das Mis-
sões, esta obra foi realizada pela da Innovar Empre-
endimentos e concedida para o Município de Santo 
Ângelo. O ato de doação foi realizado na própria ave-
nida, na confl uência com a Getúlio Vargas. O ato de 
formalização foi realizado na manhã da última quar-
ta-feira, dia 11, com a presença do  prefeito Jacques 
Barbosa e a direção da empresa. 

Rangel Morais, gerente fi nanceiro da Innovar, 
afi rmou que o investimento na obra foi de R$ 1,4 
milhão e com mais algumas melhorias como a insta-
lação de câmeras de monitoramento, áreas de lazer 
e praças, chegará a R$ 2 milhões. “São obras para 
o bem comum e nós agradecemos à parceria com o 
poder público de Santo Ângelo”. Rangel ainda frisou 
que foram criados cerca de 50 empregos diretos no 
empreendimento.

Prefeitura recebe
a doação da

Avenida Tarumã

O Governo Municipal de Santo Ângelo, atenden-
do reivindicações da comunidade, está promovendo 
a recuperação de rótulas localizadas em cruzamen-
tos essenciais da cidade.

O trabalho foi realizado nas rótulas da Avenida 
Getúlio Vargas com a Rua Tiradentes e da Avenida 
Brasil com a Getúlio Vargas, onde foi realizado uma 
fresagem, que é a remoção de pavimentos antes da 
execução de um novo revestimento do asfalto.

A recuperação já havia sido feita no cruzamento 
da Avenida Getúlio Vargas com a Sete de Setembro.

As melhorias promovidas nas rótulas integram 
o trabalho de recuperação e pavimentação asfáltica 
que está sendo realizado pelo Governo Municipal. Já 
são mais de 300 quadras pavimentadas em três anos 
de gestão.

Revitalização do Revitalização do 
asfalto das rótulasasfalto das rótulas

 Retrato cotidianoRetrato cotidiano

A URI Santo Ângelo man-
tém-se em recesso acadêmico 
no período de 17 de dezembro 
de 2019 a 5 de janeiro de 2020. 
As atividades serão retomadas 
no Câmpus no dia 6 de janeiro, 
uma segunda-feira.

De 6 de janeiro até 21 de fe-
vereiro, as atividades serão de-
senvolvidas em turno único, das 
7h30 às 13h30. Nessa etapa, no 
entanto, os setores de Secreta-
ria, Tesouraria e SAE (Serviço de 
Atendimento ao Estudante) fun-

cionarão com horários especiais 
nos dias 7, 8, 9 e 10 de janeiro: 
das 14h às 20h (rematrículas).

A partir do dia 26 de feverei-
ro, as atividades retornam com 
o expediente normal, à tarde e 
à noite.

Período de Período de 
recesso da URIrecesso da URI

Assessoria Comunicação URI
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Ofertas válidas para este final de semana, nos Supermercados COTRISA de Santo Ângelo. 
Fotos meramente ilustrativas. Salvo erros de impressão. Encomendas fone: 3312-4159

SORVETES DIELO
2L

R$ 16,99

FAÇA SUAS COMPRAS NA COTRISA E CADA R$ 50,00 VOCÊ ADQUIRE 
UM CUPOM PARA CONCORRER A DOIS VALE-COMPRAS NO

VALOR DE R$ 150,00 (SORTEIO FIM DE DEZEMBRO)

Cotrisa, servindo bem para servir sempre!

MISTURA PARA BOLO
APTI 400G

R$ 2,09

LENTILHA CBS
500G

R$ 2,99

BISCOITO TORTUGUITA
130G

R$ 1,39

PÊSSEGO CALDA GB 
METADES 425G

R$ 5,99

DETERGENTE BRILHA SUL 
500ML

R$ 0,89

REFRIGERANTE GUARANÁ 
CHARRUA 2L

R$ 3,99

SORRVETES DIELOETSORRVE ES DIELO
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O projeto urbanístico “Revitalização das mar-
gens do arroio Itaquarinchim - Parque Urbano da 
Cascata” foi elaborado para a conclusão do curso de 
Munick Bedates e orientado pelo Professor da URI 
– Universidade Regional Integrada do Alto Uruguai 
e das Missões, campus de Santo Ângelo, Daniel To-
chetto de Oliveira. 

A banca avaliou o trabalho desta jovem apaixona-
da pela natureza e pelos espaços urbanos com nota 
máxima, “10” e o “TCC” (Trabalho de conclusão de 
curso) foi indicado para o Prêmio IAB/RS - Instituto 
de Arquitetos do Brasil, fi cando entre os 24 melho-
res do estado. Na última semana, em Porto Alegre, 
Munick Bedates esteve no IAB/RS, onde participou 
de um evento de integração com outros arquitetos e 
urbanistas recém-formados. 

A proposta de urbanização da orla do Arroio Ita-
quarinhim contida neste projeto se inspira nas “Ro-
das que Moveram a Humanidade” e sugere a criação 
de cinco parques temáticos, nos quais seriam im-
plantados complexos de reciclagem: Roda Dentada 
com reciclagem de ferro e aço (pela proximidade 
com a Fundimisa); Roda de Trem com reciclagem 
de papel (pela proximidade da Estação Ferroviária e 
instituições burocráticas como fórum, OAB, Minis-
tério Público); Roda de Carroça com a reciclagem de 
vidro; Roda da Bicicleta, por ser um espaço propício 
a implantação de ciclovias e o Parque da Cascata, 
inspirado na Roda D’agua.

Urbanismo

Projeto urbanístico para a orla do 
Itaquarinchim é destaque no estado

O projeto “Revitalização do Arroio Itaquarinchim – Parque da Cascata” é inspirado 
nas rodas que movimentaram a humanidade e foi elaborado por uma aluna de 

urbanismo da URI, campus Santo Ângelo. A proposta prevê a criação de complexos de 
reciclagem e demais elementos, todos eles, embasados em aspectos culturais, históricos 
e carências dos moradores ribeirinhos e da cidade como um todo. Sugere a criação de 
cinco parques, mas, para um deles, o “Parque da Cascata”, descreve todos os detalhes 
da obra, desde o mobiliário e um loteamento para moradias, até os monumentos e 

atrativos, como ciclovia, quadras de esporte, estacionamento, roda gigante, etc.

Munick Bedates 
manteve o foco no 
Parque da Cascata, ela 
gostaria que outras 
pessoas conhecessem 
a beleza daquele lugar 
e, ao mesmo tempo, 
houvesse mais consci-
ência de preservação, 
pois, toneladas de lixo 
são encontradas, tan-
to nas margens do rio, 
quanto boiando na 
água. 

Para o Parque da 
Cascata a urbanista 
criou 13 atrativos de 
convivência e contem-
plação: Estacionamen-
to, pomar de árvores 
frutíferas, uma roda gi-

gante, chafariz, monu-
mento “Roda D´agua”, 
lagos para a prática de 
waterballs, quadras de 
esporte, ciclovia, esta-
cionamento, inclusive 
prevê um loteamento 

(com o devido projeto 
das residências) para 
realocação de 10 fa-
mílias que estariam 
ilegalmente nesta área 
e o projeto de todo o 
mobiliário do parque.

O Parque da Cascata

Munick Bedates (Urbanista e Arquiteta)

Marcos Demeneghi
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Prefeito promete 
UPA 24 horas

A Unidade de Pronto Atendimento 
(UPA) passará a atender 24 horas em 
fevereiro ou março, prometeu o Prefei-
to Jaques Barbosa. Segundo a assesso-
ria de imprensa da Prefeitura o anuncio 
se deu após a confi rmação de que o Go-
verno Federal repassará a verba de cus-
teio no valor de R$ 900 mil. O anuncio 
foi realizado na sexta-feira, dia 13, ten-
do em vista que, a habilitação para fun-
cionamento 24 horas já havia sido dada 
pelo Ministério da Saúde. 

O Governo Federal repassará ao 
Município cerca de R$ 1,8 milhão, sen-
do metade desse recurso para custeio 
da UPA e o restante para as Estratégias 
de Saúde da Família (ESFs) e atenção 

básica. “Será ampliado o serviço de 
referência para essa região da cidade, 
atendendo os pacientes encaminhados 
pelas Unidades Básicas e a demanda 
espontânea”, salienta o prefeito. 

O secretário municipal de Saúde, 
Luis Carlos Cavalheiro, afi rma que 
será feita uma reavaliação do quadro 
de servidores para identifi car possí-
veis necessidades de reforços, já que 
não irá ser promovida apenas a am-
pliação do horário de funcionamento, 
mas, também, dos serviços ofertados. 
A data da entrada em funcionamento 
24 horas depende dessa análise e das 
defi nições que serão tomadas a partir 
dela.

O Ministério da Saúde já havia autorizado o funcionamento 
24 horas e agora  foi confi rmado o repasse das verbas de custeio

Saúde
Assessoria Comunicação PMSA/Fernando Gomes
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Divulgação

Na noite desta quinta-feira, dia 12, na Praça 
Pinheiro Machado em Santo Ângelo, realizou-se a 
formatura dos alunos do Programa Educacional de 
Resistência as Drogas e a Violência (PROERD).  

As aulas são ministradas por policiais militares 
instrutoras do Proerd. Durante o 2º semestre de 
2019 em Santo Ângelo, foram ministradas aulas 
em 19 escolas, com um total de 25 turmas com alu-
nos do 5º ano, totalizando 612 formandos.

Os alunos realizaram o juramento do Proerd 
e receberam certifi cados de conclusão. Também 
realizaram redações, sendo um aluno de cada tur-
ma condecorado com uma medalha pela melhor 
história, e três alunos que tiveram suas histórias 
destaques foram premiados com um troféu e uma 
bicicleta. 

Formatura de 612 
alunos do Proerd

Natal

Casa do Papai Noel e 
passeios de dindinho 

Foi aberta a Casa do Papai Noel na Praça Leônidas 
Ribas na noite de quinta-feira, dia 12. Um evento rea-
lizado pela Administração Municipal anunciou a pre-
sença do “Bom Velhinho”, neste dia muitas crianças 
já visitaram o local. O evento contou também com as 
apresentações da Banda do Colégio Onofre Pires, Cor-
tejo Natalino com Rodrigo Santos e Amanda Mello e 
ONG Parceiros do Bem. 

A programação é permanente após as 19h, quan-
do o Papai Noel estará atendendo a comunidade na 
Praça. Os passeios de dindinho serão realizados das 
19h30min às 22h30min.

A Casa do Papai Noel e o dindinho compõem a pro-
gramação do Natal Cidade dos Anjos 2019, promovi-
do pela Prefeitura com patrocínio da Caixa Federal/
Governo Federal, Corsan/Governo do Estado do Rio 
Grande do Sul, Tri Legal Tchê, Frigorífi co Callegaro, 
Faculdade Santo Ângelo (FASA) e Faculdade CNEC/
IESA, sob coordenação do Gabinete da Primeira-Dama 

e secretarias municipais de Cultura, Turismo, Meio 
Ambiente e Obras e Serviços Urbanos, com apoio dos 
demais setores da administração pública.

O ato de abertura da Casa do Papai Noel contou 
com as presenças do prefeito Jacques Barbosa; vice-
-prefeito Bruno Hesse; secretários municipais Neusa 
Cavalheiro (Cultura); Vando Ribeiro de Souza (Turis-
mo) e Francisco da Silva Medeiros (Meio Ambiente); 
coordenador da programação, Antônio Cardoso; De-
métrius Bigaran, diretor-geral da Faculdade CNEC; 
Daniel Casarin, presidente do Sindicato dos Trabalha-
dores Rurais; Gilberto Aiolfi , presidente do Sindilojas 
Missões e o 1º tenente Edson Spencer Machado, repre-
sentando o comando do Corpo de Bombeiros Militar.

O prefeito Jacques Barbosa deixou uma mensagem 
natalina aos presentes e o Papai Noel chegou no dindi-
nho acompanhado do cortejo natalino. Jacques entre-
gou a chave da cidade ao “Bom Velhinho”, que depois 
da cerimônia recebeu as crianças para fotos.

Já está instalada na Praça Ricardo Leônidas Ribas a casa do Papai Noel 
e sendo realizados os passeios diários de dindinho

Assessoria Comunicação PMSA/Fernando Gomes
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Geral

A PEDIDO

NOTA DE ESCLARECIMENTONOTA DE ESCLARECIMENTO
Comunidade santo-angelense, diante da infeliz veiculação 
do vídeo divulgado pelo proprietário do veículo Logan/2017, 
Gilberto Massayuki, pretendendo denegrir a imagem do 
Posto Nedel esclarecemos perante toda comunidade que 
já foram tomadas medidas jurídicas cabíveis sobre o autor 
dessa nota que lamentavelmente foi veiculada nas redes 
sociais. Reiteramos que a acusação não procede, nossas 
bombas são aferidas devidamente pelo INMENTRO, estando 
nosso estabelecimento dentro dos padrões da ANP.
Esclarecendo sobre a capacidade dos tanques dos 
veículos e quantidade impressa nos manuais que divergem 
na maioria dos casos, a FECOMBUSTÍVEIS contratou o 
grupo Falcão Bauer para fazer o teste volumétrico, o que 
revelou que a capacidade de armazenamento do tanque 
de inúmeros veículos pode ser maior do que a informada 
no manual. É o caso do Logan que a capacidade constada 
no manual é de 50 litros e cuja capacidade física do tanque 
é de 67,8 litros.
Agradecemos as inúmeras manifestações de apoio, 
amizade e solidariedade recebidos de clientes, amigos, 
comerciantes, autoridades...

Direção e funcionáriosDireção e funcionários
Posto NedelPosto Nedel

Dia de Campo apresenta 
resultados em Entre-Ijuís

Diante da importância da ativi-
dade leiteira como geradora de renda 
em Entre-Ijuís, a Emater/RS-Ascar, 
em convênio com a Secretaria Esta-
dual de Agricultura, Pecuária e De-
senvolvimento Rural, promoveu um 
dia de campo para demonstrar formas 
de manejo e tecnologias usadas na 
propriedade para obter mais renda e 
melhorar as condições de trabalho. 
Para a realização do evento, os jovens 
agricultores Júnior Rafael Schreiber 
Heldt e Josiele Katz abriram as portas 
de sua propriedade na última terça-
-feira (10/12), onde a produção de 
leite aumentou 56% em relação ao iní-
cio das ações do Programa de Gestão 
Sustentável da Agricultura Familiar 
(PGSAF), em 2016. A atividade teve 
o apoio da Administração Municipal, 
do Conselho Municipal de Desenvolvi-
mento Rural (Compad) e do Sindicato 
dos Trabalhadores Rurais,

A família recebe assessoramento 
do PGSAF, executado pela Emater/
RS-Ascar. A partir de um diagnóstico, 
é elaborado um plano de melhorias de 
acordo com as necessidades e desejos 
da família, levando em conta as esferas 
econômica, social e ambiental. Parte 
dos resultados deste trabalho foi apre-
sentado durante o dia de campo. Em 
um primeiro momento, o Banco do 
Brasil conduziu estação sobre linhas 
de crédito rural disponíveis, com des-
taque para o Pronaf Habitação.

O público acompanhou também 
as estações coordenadas pela Emater/
RS-Ascar. Na estação sobre secagem 

e armazenagem de grãos, destacou-
-se a construção do silo, o manejo dos 
grãos, agregação de valor na venda do 
produto ou no uso para confecção de 
ração na propriedade. Também foram 
abordados os temas solos, com ênfase 
no manejo da pastagem e das lavou-
ras, bovinocultura de leite e Instruções 
Normativas 76 e 77 do Ministério da 
Agricultura, Pecuária e Abastecimento 
(Mapa). A equipe da Obersul Agrícola 
esclareceu aspectos relativos ao ma-
nejo do milho e na estação conduzida 
pela Celena Alimentos foram apresen-
tadas informações sobre a cultura da 
canola como alternativa para o inver-
no.

GESTÃO DA PROPRIEDADE 
REFLETE AUMENTO DA
PRODUÇÃO

A importância da gestão da pro-
priedade fi cou evidente na apresen-
tação da experiência da propriedade 
assistida pelo PGSAF. Júnior Heldt, de 
29 anos, tem como atividade principal 
econômica da propriedade a bovino-
cultura leiteira, onde os investimentos 
tiveram início a partir de 2010, atra-
vés das decisões formadas no âmbito 
familiar para evolução das atividades 
e da propriedade como um todo. Em 
2013, passaram a contar com a Assis-
tência Técnica da Emater/RS-Ascar, 
por meio da Chamada Pública da 
Sustentabilidade, seguindo com o as-
sessoramento ainda hoje, através do 
Programa de Gestão Sustentável da 
Agricultura Familiar.

Programa de Educação Fiscal 
estimula a participação cidadã

O Governo Municipal de Santo 
Ângelo realizou na manhã desta terça-
-feira, 10, o Programa de Educação 
Fiscal. O evento foi realizado no Au-
ditório Vermelho da Faculdade CNEC.

O evento contou com a nomeação 
dos membros do Grupo Municipal 
de Educação Fiscal, palestra sobre o 
tema, ministrada por Jorge Luís de 
Lima, analista tributário da Receita 
Federal e entrega dos prêmios da Nota 
Fiscal Gaúcha e do programa Cidadão 
Premiado.

O Programa Municipal de Edu-
cação Fiscal é coordenado por Eliseu 
Morim e tem como objetivo promover 
e institucionalizar a Educação Fiscal 
para o pleno exercício da cidadania, 
sensibilizando o cidadão para a fun-
ção socioeconômica do tributo, levan-

do conhecimento sobre administração 
pública.

O secretário municipal da Fazen-
da, Luís Voese, salienta que o Progra-
ma vai mostrar os direitos e os deve-
res dos cidadãos, possibilitando que a 
comunidade conheça melhor a gestão 
pública e a transparência dos órgãos. 
Já o secretário municipal da Educa-
ção, Valdemir Roepke, destaca que o 
trabalho é o da formação cidadã dos 
alunos sobre os temas relacionados à 
cidadania fi scal.

O prefeito Jacques Barbosa em-
possou os membros do Grupo Muni-
cipal de Trabalho de Educação Fiscal, 
que representam as secretarias muni-
cipais da Fazenda, Planejamento, In-
dústria e Comércio e Educação, PRO-
CON e das escolas da Rede Municipal.

Cavalgada do Bem 
em Santo Ângelo 

Evento promovido pelo Grupo RBS e Banco de Alimentos
é realizado na cidade hoje, dia 15, com o

apoio de piquetes, CTGs e da ASSETRASA 
Marcos Demeneghi

Vice-patrão do Piquete Ronda Gaúcha, Dieisson Suliman e o tesoureiro do piquete, Miguel Almeida

Santo Ângelo participa neste sába-
do, dia 14, da Cavalgada do Bem, even-
to promovido pelo Grupo RBS e Banco 
de Alimentos que pretende recolher 
alimentos de casa em casa, a cavalo. A 
iniciativa da participação do município 
partiu do Piquete Ronda Gaúcha, que 
com o apoio da Associação de Entidades 
Tradicionalistas de Santo Ângelo (AS-
SETRASA), reuniu um grande número 
de Centros de Tradições Gaúchas (CTG). 

O recolhimento será realizado no 
período da manhã e tarde por tradicio-
nalistas dos CTGs, piquetes e convida-
dos. O vice-patrão do Piquete Ronda 
Gaúcha, Dieisson Suliman, pede para 
que a comunidade não buzine quando 
ver os cavalos, pois, pode assustá-los. 
“Nós pedimos que a população não 
faça nenhum tipo de barulho que pos-
sa assustar os animais, eles são man-
sos, mas um ruído diferente é capaz 
de amedrontá-los. Também queremos 

pedir o apoio da comunidade santo-
-angelense, ao ouvirem os cavalos 
saiam de suas casas para esperarem 
os cavalarianos. Quem desejar, poderá 
entregar as doações”, explica. 

De acordo com o tesoureiro do pi-
quete, Miguel Almeida, cada centro 
tradicionalista e piquete será respon-
sável por um roteiro, para que toda ci-
dade receba os cavalarianos.  Durante 
o dia, representantes das entidades 
tradicionalistas também estarão reco-
lhendo alimentos nos principais su-
permercados da cidade. 

No fi nal do dia, às 18 horas, todos 
os cavalarianos participantes irão se 
encontrar na rótula do Tio Bilia, na 
Avenida Sagrada Família, para então, 
juntos, se dirigirem ao CTG Tia Bilia, 
onde serão guardados os alimentos 
recolhidos. No domingo, dia 15, será 
feita a separação dos alimentos para 
posterior entrega nos asilos e lares.
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A família de 

ainda consternada com o seu falecimento, vem 
por meio desta agradecer a todas as pessoas que 
manifestaram o seu carinho, conforto e apoio antes, 
durante e depois da perda do seu ente querido .

Na impossibilidade de agradecer individualmente 
a todas as pessoas, viemos através deste meio 
de comunicação agradecer profundamente ás 
palavras, gestos de apoio e amizade para com o 
nosso JOSÉ.

A todos que de alguma forma estiveram em orações, nos enviaram fl ores e 
coroas, mensagens de apoio os nossos agradecimentos.

Nossa gratidão especial aos médicos Dr. Valandro, Dr. Maraschin, Dr. Paulo 
Moro, Dr. Newton Miranda e Dr. Flavia Kiekow, equipe  de profi ssionais do 
Hospital da Unimed e Hospital Santo Ângelo, a Funerária Tesch pelos  bons 
serviços prestados, aos cuidadores Gilmar, Marli e Leonardo, aos funcionários 
da empresa Steyer S/A e a todos aqueles vizinhos e amigos que de uma forma 
ou de outra nos ajudaram, a nosso total agradecimento.

Convidamos todos para a missa de sétimo dia em memoria de JOSÉ 
PEDRAZZA, que acontecerá no domingo dia 15 de dezembro na Catedral 
Angelopolitana ás 19 horas e em Capão da Canoa no mesmo dia e horário, na 
Igreja Matriz Nossa Senhora de Lourdes.

Por mais este ato de fé cristã e amizade, a família antecipa seus sinceros 
agradecimentos.

“A SAUDADE ETERNIZA A PRESENÇA DE QUEM SE FOI E NESTE 
MOMENTO SÃO POUCAS AS COISAS QUE NOS CONFORTAM. MAS 

ESPERAMOS QUE ATRAVÉS DA ORAÇÃO SEJA POSSIVEL QUE NOS 
APROXIMEMOS DE DEUS E APAZIGUEMOS A NOSSA DOR.”

José PedrazzaJosé Pedrazza

AGRADECIMENTO E CONVITE
PARA A MISSA DE 7º DIA 


